

Mazedonien, Novtoj 19.6.1972

Mein lieber Mühlle,

war das schön, dich gestern abend
so klar und frisch am Telefon zu
hören. Es war so klar wie aus Köln
und dauerte 1/2 Stunde bis es kam.

Das Wesentliche weißt du nun von
mir. Als ich vom Telefon kam, hörte
gerade der riesige Trubel von Prof. Brown
herein. Sie machten so einen gewalt-
haften Lärm, dass selbst Carlos frisch
als gefackelt aufbrach. Man weiß nicht,
was er oben findet, als er geht un-
auslöschlich. Dann kann Frau Thorsson!
Sie ist so krumm, dass man bisher
Ritter hat, und nur sofort ein, die
Streck! Dann kann die Principessa,

total veralt und veraltet. Franco hat ihr Haus immer mehr gerichtet, obwohl er selbst nicht kann und kann. Sie selbst wohnt in einem winzigen Anbau in einem Zinse. Sie sei völlig verzweigt. Franco ist sehr nett bis jetzt. Seine Eltern behielten sein Haus nie. Seine Frau darf sich bei Eva nicht sehen lassen. Er könnte nicht gut mit ihr. Dann spielt nur das Nötigste. Ist das nicht cool? Das Gesäß war bisher sehr leicht, weil es immer bis vor Alles komisch gegangen hätte.

Dr. Admario lebt mit seiner Frau immer noch im Ton. Horatio ist einer von ganz dabei, sagt Milia. Sie redet wie ein Verschlag. Tausend Griffe von allen am Tag.

Henk ist wieder einiges Voller. Baumlärm

ist nicht stark hier bei uns. Leise
Grausse bis jetzt nur. Schläft und
Vogelstimmen. Carlos ist sehr u. Jochen
ist begierig von allem.

JN habe mir gestellt in dein Bett zu
ziehen u. Jochen bleibt in Telenius.
So kann Carlos allein sein. Da Jochen
nicht alleine bleibt, braben wir es für
die ersten Nächte so gemacht.

Die Elektrizität wurde umgestellt auf
220 Volt. Der hohe Mast vom Dach
ist weg und unter die Hauswand.
verlegt. Vielleicht kann man jetzt sogar
einen elektrischen Ofen, wie du oben
hast, ausschließen. Ich werde das über-
rufen. Das wäre ein großer Vorteil für
schöne Tage.

Jetzt 11³⁰ gehen wir an den Strand. — —
Dann haben wir nach dem Strand 14³⁰ hier
zu Hause Tee getrunken u. Brot gegessen.

Carlos schläft, Jochen spielt und ich denke
an dich und hoffe sehr, dass die Tendenz
weiter steigend ist! Der Garten ist grün und
rippig, die Felder in der Ferne sind breitlich,
worauf abgesehen. Da ein leichter Wind geht,
ist es nicht zu heiß. Am Strand waren
bei der Rose sehr viele Leute, aber bei uns
wenige, Carlos kommt Golfen. Im Grunde
ist alles wie eh und je. Ab 20. sollen
die Vögel kommen. Aber hier im Haus
und auf der Terrasse ist es unendlich
friedlich und nur die Lente ist recht
gegenüber vom Eingangstor laut man,
wenn man an der Kirche sitzt.

Spatz gehen wir nach Orbetello, um den
Brief zu posten und einiges einzukaufen.

Di und Felia, sowie Roland und
Irene Vielen sehr liebe und herzliche Grüße
mit Dank für alles Wonne, was wir hier durch sie
haben. Seine n. Ihre Krista
Carlos
Jochen.